

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 30. August 2022

Bischof-Ketteler-Straße wegen Abrissarbeiten halbseitig gesperrt

Die Bischof-Ketteler-Straße im Stadtteil Lämmerspiel ist wegen der Abrissarbeiten am ehemaligen Hotel Waitz im Bereich zwischen der Steinheimer Straße und dem Weinlokal „Edvino“ in Richtung Mühlheim für rund 3 Wochen halbseitig gesperrt. Diese Sperrung gilt voraussichtlich für den Zeitraum von Montag, 19. September bis einschl. Freitag, 7. Oktober 2022 und dient dem Schutz des öffentlichen Raums während der Abbrucharbeiten der Gebäude direkt an der Bischof-Ketteler-Straße.

Die Umleitung in Richtung Mühlheim erfolgt über die Hausener Straße, Schubert-, Wichern-, Stauffenberg- und Kolpingstraße und ist entsprechend ausgeschildert.

Der Magistrat bittet um Verständnis für diese notwendige Maßnahme.